



Le gouvernement égyptien demande le report de l'octroi du prêt du FMI auquel s'opposent les syndicats

Geplaatst op maandag 17 december 2012 |

SHARE

14 décembre 2012 : Le ministre des Finances égyptien a demandé le report de son accord de prêt avec le Fonds monétaire international, conclu le mois dernier mais à propos duquel aucun détail n'a été divulgué. Le report pourrait déboucher sur la renégociation de certains termes de l'accord initial que le Conseil d'administration du FMI devait approuver le 19 décembre. Selon l'agence [Reuters](#), des responsables du gouvernement ont indiqué que le report serait d'un mois, laissant le temps d'engager un « dialogue social ».

Selon le Financial Times, le report vise à « donner au gouvernement le temps d'expliquer aux citoyens un ensemble de mesures d'austérité annoncé dimanche et retiré quelques heures plus tard suite à un tollé général ». [Lire l'article complet.](#)

Les organisations syndicales indépendantes en Égypte, l'EDLC et l'EFITU, ont publié une déclaration conjointe détaillée sur la proposition d'accord de prêt du FMI et les éventuelles conditions du crédit une semaine avant la conclusion de l'accord. Pour lire la traduction en anglais de la [déclaration de l'EDLC et de l'EFITU](#) ainsi que la [version originale en arabe](#).

Par Peter Bakvis, directeur du bureau de la CSI/GU à Washington